

Meriem et René nous ont quittés

Par Christophe NOISETTE

Publié le 17/06/2021

Une épidémie plus sournoise que la Covid fait rage depuis quelques temps déjà... et emporte avec elle nos amis, nos proches. Le cancer, ou plutôt les cancers, font des ravages importants... Récemment, au mois de mai, deux partenaires d'Inf'OGM sont partis : Meriem Louanchi et René Segbedou.

Deux personnes admirables, qui se sont battues respectivement en Algérie et au Bénin, mais plus largement encore, internationalement, pour protéger la biodiversité.

Chercheurs indépendants, ils ont su argumenter auprès des autorités et porter la voix des paysans et des citoyens... et ont ainsi tous deux été les artisans d'un moratoire sur les OGM dans leur pays respectif.

Inf'OGM a co-organisé avec eux des ateliers d'information sur les OGM à plusieurs reprises, notamment à Cotonou en 2002 et dans plusieurs villes d'Algérie lors de la tournée OGM.dz qui alliait théâtre, expositions pédagogiques et conférences.

Au-delà des OGM, et de cette collaboration, ce sont des personnes que j'ai appréciées, pour leur joie, leur finesse, leur énergie.

Je pense à leur famille, à Rachid et à Jeanne, à leurs filles tout particulièrement.

Toute l'association Inf'OGM partage cette tristesse et à nous tous, ils nous manqueront.

Meriem Louanchi à Planet Diversity (2008)

**Meriem Louanchi à Planet
Diversity (2008)**

Crédits : Christophe Noisette

René Segbedou à Cotonou (2002) Adresse

de cet

René Segbedou à Cotonou (2002) article :

Crédits : Christophe Noisette

[https://infogm.org/article_journal/meriem-et-](https://infogm.org/article_journal/meriem-et-rene-nous-ont-quittes/)

[rene-nous-ont-quittes/](https://infogm.org/article_journal/meriem-et-rene-nous-ont-quittes/)